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Beginning beekeeping

Paul Vautour (Acadien Apiaries Ltd, NB)

Paul Vautour of Acadien Apiaries Ltd shared his knowledge and experience with beekeeping.
To start off, honey bees are not native to America. The first bees came from Germany, but this
type was feisty. The Italian bees came later, and they are calmer. If you are thinking of getting
into beekeeping, here are a few tips:

● For the smoker, it is better to get the 10 inch instead of the 7 inch, this is because it is
deeper

● and the smoke doesn’t get as hot, so it doesn’t burn the bees’ wings.
● For the feeder, it is better to get a hive-top feeder rather than the one that sits at the

bottom. Use feeders in the early spring and fall.
● When building your own hive, make sure to respect the “bee space” throughout the hive.

The bee space is a gap of 3/8’’ (9mm) in which bees will neither build comb nor try to
plug with propolis.

● A standard hive dimension is 20’’ long and 16 5/8’’ wide, with 10 frames. If building your
own, use 7/8’’ pine boards around the outside of the hive.

● When starting, it is advised to have 2 and a half nucleus (or nuc). If one colony dies, you
can expand the half nucleus.

Fun facts:
● Bees aren’t interested in stinging, until they crawl on you and you start to wiggle.
● When bees swarm they are looking for a new home; swarming bees are very docile.
● Fertilized honey bee eggs can develop into workers or queens. All larvae are fed royal

jelly for their first 3 days but those destined to become queen bees are fed royal jelly for
their entire lives.

Une introduction à l'apiculture

Paul Vautour de Acadien Apiaries Ltd a partagé ses connaissances et son expérience en
apiculture. Pour commencer, les abeilles mellifères ne sont pas originaires d'Amérique. Les
premières abeilles sont venues d'Allemagne, mais ce type était fougueux. Les abeilles
italiennes sont venues plus tard, et elles sont plus calmes. Si vous envisagez de vous lancer
dans l'apiculture, voici quelques conseils:

● Pour le fumeur, il est préférable d'obtenir celui de 10 pouces au lieu du 7 pouces, car il
est plus profond

● La fumée devient moins chaude, donc elle ne brûle pas les ailes des abeilles.
● Pour la mangeoire, c’est préférable d'avoir une mangeoire en haut de la ruche plutôt

qu'une en bas. Utilisez les mangeoires au début du printemps et à l'automne.



● Lorsque vous construisez votre propre ruche, assurez-vous de respecter «l'espace des
abeilles» à travers la ruche. L'espace des abeilles est un espace de 3/8'' (9 mm) dans
lequel les abeilles ne construisent pas de rayon de miel ni n'essaie de boucher avec de
la propolis.

● Une dimension de ruche standard est de 20'' de long et 16 5/8'' de large, avec 10
cadres. Si vous construisez la vôtre, utilisez des planches de pin de 7/8'' autour de
l'extérieur de la ruche.

● Au démarrage, c’est conseillé d'avoir 2 noyaux et demi. Si une colonie meurt, vous
pouvez étendre le demi-noyau.

Faits intéressants:

● Les abeilles ne sont pas intéressées à piquer, jusqu'à ce qu'elles montent sur vous et
qu'elles commencent à tortiller.

● Lorsque les abeilles essaiment, elles cherchent un nouveau foyer; les abeilles qui
essaiment sont très dociles.

● Les œufs d'abeilles fertilisés peuvent devenir des ouvrières ou des reines. Toutes les
larves sont nourries de gelée royale pendant leurs 3 premiers jours mais celles
destinées à devenir des reines d'abeilles sont nourries de gelée royale toute leur vie.




